



「歌津中学校少年防災クラブ」入会式 5／8（水）

5月8日（水）の6校時目に本校の多目的室で、「歌津中学校少年防災クラブ」入会式が行われました。このクラブは、全校生徒が所属するもので防災の学習に対する関心を高めるとともに、地域の防災などに主体的に貢献しようとする態度を養うことを目的としています。

南三陸消防署歌津出張所から4名の所員が来校する中、1年生が入会の宣誓を行いました。消防署の須藤様からは、「1年生は、命を守る知識」「2年生は、命とともにまわりを助ける知識」「3年生は、いざというとき、率先して動けるリーダーシップ」を身に付けてほしいというお話をいただきました。会の最後には、1年生を代表して、佐藤文葵さんが誓いの言葉を堂々と発表しました。今後、規律訓練やローテーション訓練、炊き出し訓練等を経て、「避難所運営活動」へ向けて、防災に関する学習が進められます。



乗り入れ授業開始 5／7（火）～



5月7日（火）から、乗り入れ授業が始まりました。今年度は、南三陸高校から、英語科の高橋昇（たかはしのぼる）先生と数学科の佐藤慎一郎（さとうしんいちろう）先生に来ていただくことになりました。2年生と3年生が対象になりますが、高校の先生が授業の中に入ります。基本的には、火曜日が英語、木曜日が数学の日程で、年間40時間程度の予定です。

生徒集会始動 5／8（水）～

5月8日（水）から生徒集会が始まりました。今回は、学級委員会からの発表で、「あいさつ」について全校生徒に説明しました。毎月、各委員会から、様々なアイデアを生かした発表が行われます。今後も楽しみにしたいと思います。



歌津中防災推進委員会開催 5／9（木）

5月9日（木）の15:30から、本校の多目的室で、「防災推進委員会」を開催しました。地域の防災意識を高め、生徒とともに防災学習を推進していく目的で、年2回開かれているものです。今回は、20名弱の方々に来校していただきました。今年度から委員長が千葉光雄さんから牧野晴道さんにバトンタッチされました。各団体からの報告や今後の動きについての意見交換など、地域防災の話し合いが大いに進められました。



<日程変更のお知らせ>

先日配付した5月の行事予定では、5月20日（月）が職員会議になっておりましたが、諸事情で21日（火）に変更になりました。

それに伴い、下校時間も20日（月）が18:00になります。21日（火）が15:10になります。保護者の皆様にはご理解とご協力をお願いします。

<各種大会結果>

○全日本少年軟式野球大会 5／3（金）（会場は気仙沼市の南運動広場）

新月中 16 対 1 階上・歌津中 初戦敗退

○第62回本吉地方中学校バレーボール大会 5／6（月）（会場は気仙沼市総合体育館）

準優勝